



The United States and Gavi, the Vaccine Alliance (Gavi) applaud new partner commitments announced at this morning's "One World Protected" event to accelerate global access to COVID-19 vaccines, including more than \$300 million in financial contributions as well as in-kind donations including millions of safe and effective COVID-19 vaccine doses to be shared by COVAX. Hosted by the U.S. and Gavi, today's event launched a two month investment opportunity to accelerate the delivery of COVID-19 vaccines to 92 low- and middle-income economies through the Gavi COVAX Advance Market Commitment.

The United States Government has already contributed an initial \$2 billion to Gavi in support of COVAX—the largest single country contribution COVAX has received to date—and will contribute an additional \$2 billion through 2022

During today's event, Secretary Blinken and USAID Acting Administrator Gloria Steele applauded other countries who have made and delivered pledges and urged all partners to do more to end the pandemic. The United States recognizes that as long as COVID-19 is spreading and generating new variants anywhere, it poses a threat to people everywhere. Secretary Blinken expressed that in addition to our planned contributions to Gavi totaling \$4 billion, the United States is prepared to provide further assistance to support the global COVID response. He called on partners to work alongside Gavi to support urgent vaccine manufacturing, supply, and delivery needs. The Secretary's full remarks can be found [here](#).

The "One World Protected" virtual event convened world leaders, the private sector, the vaccine industry, civil society, and other COVAX partners to launch the new COVAX Investment Opportunity. Presentations took stock of progress to date to ensure equitable access to COVID-19 vaccines made the investment case for contributions to COVAX, and encouraged countries and the private sector to make new commitments and galvanize additional resources.

COVAX is an initiative co-led by Gavi, the Coalition for Epidemic Preparedness Innovations (CEPI), the United Nations International Children's Emergency Fund (UNICEF), and the World Health Organization (WHO), with the goal to equitably deliver safe and effective COVID-19 vaccines on a global scale. To learn more about Gavi, the COVAX AMC Investment Opportunity and to see a list of pledges, visit the "One World Protectect" [here](#) .

Les États-Unis applaudissent les engagements de ses partenaires de COVAX AMC dans la lutte contre le COVID-19



Les États-Unis et l'Alliance du Vaccin GAVI saluent les nouveaux engagements des partenaires annoncés ce jeudi 15 Avril lors de l'événement "One World Protected" visant à accélérer l'accès mondial aux vaccins COVID-19, y compris plus de 300 millions de dollars en contributions financières ainsi que des dons en nature dont des millions de doses de vaccin COVID-19 sûres et efficaces qui seront partagées par COVAX. Organisé par les États-Unis et GAVI, l'événement a été une occasion de lancer un investissement de deux mois pour accélérer la livraison des vaccins COVID-19 à 92 pays à revenu faible ou intermédiaire par le biais de l'engagement préalable du marché GAVI COVAX.

Le gouvernement des États-Unis a déjà versé 2 milliards de dollars à GAVI pour soutenir COVAX – la plus importante contribution qu'un seul pays a versée pour COVAX à ce jour – et versera 2 milliards de dollars supplémentaires jusqu'en 2022.

Au cours de l'événement, le Secrétaire Blinken et l'Administratrice par intérim de l'USAID Gloria Steele ont applaudi d'autres pays qui ont pris et tenu des engagements et ont exhorté tous les partenaires à faire davantage pour mettre fin à la pandémie. Les États Unis reconnaissent que tant que covid-19 se répand et génère de nouvelles variantes dans différents endroits, il constitue une menace pour la population partout dans le monde. Le Secrétaire Blinken a déclaré qu'en plus de nos contributions prévues pour GAVI qui se chiffrent à 4 milliards de dollars, les États-Unis sont prêts à fournir une aide supplémentaire pour soutenir la réponse mondiale du COVID. Il a appelé ses partenaires à travailler aux côtés de GAVI pour soutenir les besoins urgents en matière de fabrication, d'approvisionnement et de livraison de vaccins. Les remarques complètes du Secrétaire peuvent être trouvées [ici](#).

L'événement virtuel "One World Protected" a réuni des dirigeants mondiaux, le secteur privé, l'industrie des vaccins, la société civile et d'autres partenaires de COVAX pour lancer la nouvelle opportunité d'investissement COVAX. Les présentations ont fait le point sur les progrès réalisés jusqu'à présent pour assurer un accès équitable aux vaccins COVID-19 ont fait l'investissement en faveur de contributions à COVAX, et ont encouragé les pays et le secteur privé à prendre de nouveaux engagements et à mobiliser des ressources supplémentaires.

COVAX est une initiative co-dirigée par GAVI, la Coalition for Epidemic Preparedness Innovations (CEPI), le Fonds international des Nations Unies pour l'enfance (UNICEF) et l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS), dans le but de fournir équitablement des vaccins COVID-19 sûrs et efficaces à l'échelle mondiale. Pour en savoir plus sur GAVI, l'opportunité d'investissement COVAX AMC et pour voir une liste de promesses de dons, visitez la page de l'événement "One World Protected" [ici](#).



Antananarivo, 16 avril 2021